

PaVe fährt nach Bagnolo Mella

Stadtbergen. Der Partnerschaftsverein Stadtbergen (PaVe) bietet für Erwachsene im September eine Fahrt in die italienische Partnerstadt Bagnolo

Mella an. Anmeldeschluss ist Freitag, 7. Juni. Unter anderem werden Mailand, Gardasee, Brescia besucht.

Mailand

Das voraussichtliche Programm: Donnerstag, 5. September Anreise, Freitag, 6. September, Tagesausflug nach Mailand mit Picknick im Park des Castello Sforz, Samstag, 7. September, Tag zur freien Verfügung, Sonntag, 8. September, Heimreise. Anmeldeformulare gibt es im Internet unter www.pave-stadtbergen.de unter „Aktuelles“ - „Termine“ oder „Formulare“ oder direkt beim Vorstand unter Telefon 0821/24 38-164. Je nach Teilnehmeranzahl wird der Reisepreis zwischen 120 und 150 Euro betragen. Auf Wunsch kann ein Hotel auf eigene Rechnung gebucht werden. (si)

Stadtzeitung

29. 5. 2013